Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 273 m2
Référence 82354216
Prix 1 890 000 €

Ste-Maxime
Maison a vendre (83120)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé dans un domaine privé proche du centre-ville de sainte-maxime, villa de 273
m2 habitables édifié sur un terrain paysagé et clos de 1500 m2. La propriété offre
de confortables volumes avec une grande piece de vie composé d'un salon, d'une
salle a manger et d'une cuisine ouverte équipé. Le tout bénéficie d'une exposition
sud et donne sur de grandes terrasses et sur une piscine 6,5 X 5,5 Métres. La villa
est composé notamment de quatre chambres avec chacune leur piece d'eau, d'un
appartement indépendant ainsi que d'une salle de sport. La propriété dispose

€galement d'un garage, d'une cave, ...

Located in a private domain near the town center of sainte-maxime, villa of 273
sqgm (2938 sq. Ft.) of living space built on landscaped and enclosed grounds of
1500 sgm (16145 sq. Ft.)the villa offers comfortable volumes with a large living
room consisting of a living room, a dining room and an open equipped kitchen.
Everything benefits from a southern exposure and opens onto large terraces and a
swimming pool. The villa is made up of four bedrooms each with their own
bathroom and an independent apartment as well as a gym. The property also has a

garage, a cellar, a large parking lot with a ...

BARNES SAINTE-MAXIME
48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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